
　今日は、今年最後の例会になります。半年間、色々とご
協力頂き有難うございました。また、先週はロータリーク
ラブでのXmas会に多くの方々が参加して下さりご家族
様達に久し振りにお会いし、楽しいひとときを過ごすこと
ができとても幸福でした。重ねて御礼申し上げます。  
　さて今日最後の例会ではちょっと昔の教育の在り方に
ついて話をしてみたいと思います。私が若かりし時は母
や父が子供の成長や行事がある度にことわざや教訓や
格言などの中から適所適所にその言葉を引用し、諭され
たり教えを受けたり、生きる術を教えられたりしたもので
した。
私もダンス教室を開設するにあたり、子供達と共にどう生きていきたいのか、子供達にどのように
向き合う教室にしたいのか、子供達がのびやかに自分らしくいられる場所とはどのような教室な
のか等と、一生懸命考えて開設致しました。教室を開いて一年が過ぎた頃だったでしょうか、母が
私に人様の子供を預かり教育するという事は、それは並大抵なことではないのだと言いました。
そしてまず、先生、先生と呼ばれているが「先生」とは先に生まれた人であり、先に生まれてその分
の学びと経験をした人のことだから自分でこれは大切と心に響いた事を教える事、また立派と云
われる人は「実るほど、こうべを垂れる稲穂かな」というように、この言葉を頭に入れ、噛みしめて
生きて行きなさいと云われました。今もって頭から離れない言葉です。
　私は、ロータリアンは自分の信念と努力で一国を築いてきた人の集まりなので人間的に素晴ら
しい人達が集まっていると信じておりますが、何故か「苦情」が多くて不思議に思うことがありま
す。先日、岡村さんがガバナーになるにあたってのあいさつの中に、「私は心のIQの高い人達と仕

事がしたいと思っているし、そのような人達と共に進んで行き
たい」といった挨拶をされました。私も76才、まだまだ学ぶ事
ばかりですし、人として成長し豊かな人間になりたいと思って
居ります。
自分が人間として成長していける場がロータリーだとしたら、
そして心のIQの高い人の集まりがロータリーだとしたら、素晴
らしい所に私は居るのだと信じてこのクラブで楽しんで行き
たいと思って居ります。
　来年も素敵な素晴らしい年にしたいものです。

今日はガバナーがお見えです。
梨本ガバナーの川口訪問は46番目になります。
この後夕方から47番目として春日部のほうにも伺うと聞いておりますので、会長挨拶は無しにしてガバ
ナーの疲れを取っていただける体操でもと思いましたが、ガバナーはスポーツマンで昨日も水泳で身体を
鍛えて来られたとの事でした。この後ガバナーからは「ロータリーの基本と、そして変化する新しいロータ
リーも学び楽しく活動しましょう」という素晴らしい地区運営方針などのお話があると思いますので、私か
らは陸前高田に行った報告をさせていただきたいと思います。
川口出発組は朝7時30分集合で一ノ関まで行き前泊組と合流して、そこからバスでキャピタルホテルに向
かいました。陸前高田RC12:10の例会にメーキャップさせていただきました。会員様19人、メーキャップ会
員19人にお一人この日に入会された方が居られ39人での例会となりました。個人々々が和気あいあいと
色々の話をし、美味しい新鮮なお刺身の和食を頂きました。そして、例会が行われ、会員の皆様が幸福だっ
た出来事を発表しながら前に出てBOXにニコニコを入れて行きました。私達も陸前高田でメーキャップ出
来ます事に感謝して皆でニコニコに入れさせて頂きました。
その後松を植えた海辺にパスト会長の千田様達に案内していただきました。
土砂が積まれた海辺近くに大きな松が一本立っていてユースホテルが空洞になり潰れて山の麓の学校も
建物だけ残るという凄まじい景色だったのが、緑の芝生の公園になり街側は緑の土手、海側はセメントと
いう形で堤防が作られ、その真ん中に海を見下ろす献花台、その下に松の木が大きく育っていました。私
達が植えた松は一本も枯れる事なく育ち、これから間引いてあげないと枯れる木が出てくると言っておら
れました。植えた後も雑草を抜いたり、木を見て回ったりと大変な仕事は続きますが、ボランティアで植え

8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

青少年交換留学生のJUNIさんが、増井真也会員と大相撲
観戦に行ってきました。

中壢RCより新年のご挨拶が届きました。

●青少年交換留学生●3068回　納涼会
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事業所：第一生命保険㈱　浦和支社
住　所：さいたま市浦和区仲町 2-4-1 浦和NEビル3 階
ＴＥＬ：048-815-5010
ＦＡＸ：048-815-5012
役職名：次席支社長

渡邉　圭介
わたなべ        けいすけ

会 長 挨 拶
会 長　森　絹子

◎1月18日
　定例会
　場　所／銀座アスター 　　点　鐘／ 12：30

◎1月25日
　定例会
　場　所／ 銀座アスター　    点　鐘／ 12：30

クラブフォーラム②
　　奉仕部門等　中間報告

卓話：田中冠名奨学生　上田理誉 さん
　　　　　※デトロイトからZOOM卓話

市産品フェアにて募金活動など
※26日を第11グループ合同奉仕活動に振替

※16日の例会の振替になります
新会員卓話
石井良輔会員 / 石黒淳明会員

●入会式

例会予定

幹事報告をご覧ください。
●新年の例会は、1月11日より始まります。
●11日の例会終了後、65周年実行委員会があります。
●18日18：00より海老家味可久門にて新会員研修セミナーがあります。
スマホ、タブレット、PCのいずれかを持って来て下さい。
●2月13日13：30開演でリリア音楽ホールにてふれあいコンサートを開催
します。

幹事報告　請川かおり幹事
本日分
会員数
会場参加
Zoom参加
Make-Up
出席率

 12月21日
　  103名
　    40名
　      2名
        23名
   68.42%

出席報告

今週の当番
SAA 出席委員 ニコニコ委員髙栁雅章委員 米田和弘委員、渡邉圭介委員香穂委員、内田秀樹委員

出席委員 ニコニコ委員
石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長 永井牧委員長、佐藤龍委員

65th

●第3083回  定例会
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2023年12月7日～2024年1月5日迄の九気星の運気は以下の通りとなっております。
　★一白水星‥・新築、修繕、転職、転業、転居等は慎重に。出来るだけ現状維持が良い
★二黒土星‥・自己中心的な行動から訴訟、裁判沙汰になりやすいので謙虚な気持ちで吉
★三碧木星‥・仕事や進路、家族の悩み等が起きた時は周囲とコミュニケーションを取り吉
★四緑木星‥・妻、母、祖母の介護の問題が起きやすいので心配りを大切にして吉
★五黄土星‥・開店、開業、独立を今まで思案してきた方には実行するのにとても良い月
★六白金星‥・世間とのご縁、交際等、社交的になりますが、対人関係のトラブルに注意
★七赤金星‥・経営、経済、社会等の基盤の確立を行うのに良い月となります。
★八白土星‥・運命の展開に連なる様々な縁や出会いあり後援者の援助を得て羽ばたけ月
★九紫火星‥・営利事業では利己、打算にならないように注意して吉
皆様にとって良い月でありますように祈っております。

12月の運勢　香穂会員

●大相撲観戦

お小遣い支給
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川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●中壢RCより

●アート＆グルメ同好会

●ランニング同好会


